



PRESSEMITTEILUNG

Nr.88/GP

05.06.2019

TERMINHINWEIS: Huml startet Aufklärungs-Kampagne zu sexuell übertragbaren Krankheiten am 7. Juni in Bamberg

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml startet am kommenden Freitag in Bamberg die diesjährige Jahresschwerpunktkampagne des bayerischen Gesundheitsministeriums. Thema sind sexuell übertragbare Krankheiten wie AIDS und Syphilis. Die Ministerin wird zum Auftakt mit dem Youtuber "Chrisstezz" einen Club besuchen und mit Jugendlichen sprechen am

**Freitag, 7.Juni, 23:30 Uhr,
Sound-n-Arts, Obere Sandstr. 20,
96094 Bamberg.**

Die Kampagne richtet sich an junge Leute im Alter von 17 bis 25 Jahren, die vor allem über die sozialen Netzwerke erreicht werden sollen.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 0911/21542-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.